
《云浮市促进存量工业用地高效率利用实施办法（征求意见稿）》听证会反馈意见采纳情况
汇总表

序号 单位 意见 回复

1
云浮市发展和改

革局
方案的印发是不是有一个试行期？

我们到时候结合司法局沟通意见考虑。
已修改为试行稿。

2 云浮市工信局

1、土地使用权出让合同和成交确认书哪
个先拿到？

1、合同是在成交确认书之后签订的，然
后才拿到。

2、建议合同上明确土地产出效益，要有
相应的条例限制

2、合同有明确土地产出效益的，相应的
条例限制，建议由属地政府或园区管委

会在投资监管协议中明确。

3 云浮市财政局 没意见 —

4
云浮市生态环境

局

政府收回土地前，应由土地使用权人按
照规定进行土壤污染状况调查这样表述
是否会引起歧义，存在一刀切的情况

会后修改完善。已在第六条修改

5 云浮市住建局

1、办法应用是很有实际意义，在办法中
怎么样体现存量工业用地类型，由谁来

发现这些类型？

第二条已说明了适用实施办法的存量工
业用地类型，由当地政府职能部门和园

区来发现

2、是否有协议收回和执法收回，执法收
回不属于这个办法的范畴吧？

执法收回不属于本次办法范畴。

6
云浮市投资促进

局
没意见 —



序号 单位 意见 回复

7 云浮市税务局 没意见 —

8
云城区自然资源

局
新产业项目是指哪些项目？15%比例的文

件依据？
会后我们提供相关文件依据

9
佛山（云浮）产
业转移工业园管

委会

1、高效利用没有达到一个量化的指标，
没有达到一个高效利用，没有给指标下
来，下面比较难判断。对于存量工业用
地现在量很大，要处理最好能够给一个

退出机制。

文中第二条已说明不属高效利用工业用
地的范围，第四、五、六、七、八、九
条指明了高效利用的处理方式，第六条

的协议收回，其实就是退出机制。

2、原出让的土地形状术不规则，在这份
文中可否体现协议出让或置换调整其周
边的土地给原土地使用权人，以达到土

地的规整，提高利用率

不属于该实施办法的范畴。

10
吕艳（群众代

表)
没意见 —

11
陈少英（群众代

表)

高效利用的问题，政府的原因规划一条
路把我们的宗地割了，然后在后面补回
给我们，那这样让我们高效利用不了，
也要重新报建，这样搞得比较麻烦，能

否解决这个问题

因为土地界址发生了变化，为了不给今
后办理不动产权证带来麻烦，重新办理
报建手续是必须要做的，我们会后和云
城区自然资源局协商就您的问题最大限

度地加快办理办事时限。

12
叶水群（群众代

表)
没意见 —


